

**Advantech-DLoG präsentiert industrielle
Flottenmanagement-Lösungen
auf der IT-Trans 2014 in Karlsruhe**



Advantech-DLoG präsentiert erstmals auf der IT-Trans in Karlsruhe (18. – 20.02.2014) seine Flottenmanagement-Lösungen (Halle 2; Stand C16).

Germering, 18. Dezember 2013 - Der international renommierte Entwickler und Hersteller von Vehicle-Computing-Lösungen und Industrie-PCs – Advantech-DLoG – kooperiert auf dem Messestand mit GEVAS, einem führenden Unternehmen für Verkehrstechnik. Auf der IT-Trans kommen die internationalen Marktführer und Key Player des öffentlichen Personenverkehrs zusammen. Diese Messe gilt als Drehscheibe der internationalen IT-Branche für IT-Trends und Innovationen im Bereich des ÖPV.

Advantech-DLoG gibt Besuchern der führenden Fachmesse einen Einblick in sein umfangreiches Produkt-Portfolio. Die mobilen Hardware-Lösungen dienen unter anderem als zentrale Computereinheit zur Unterstützung von Fahrgastinformationssystemen, Sicherheitssystemen und ITCS (Intermodal Transport Control Systems). Die TREK-Serie stellt unterschiedlichste Betriebssystemplattformen (Windows, Android und Linux) zur Verfügung. Ihre Schnittstellenvielfalt ermöglicht die Integration unterschiedlicher Peripheriesysteme, wie zum Beispiel Kameras, Ticketing- und Fahrzeugdatensysteme, so dass Fahrer oder Backendsysteme jederzeit darauf zugreifen können.

Die ebenfalls GPS-gestützten Tablet-PCs der PWS-Serie als auch die ultra-schlanken und robusten UTCs für Digital Signage und digitale Leitsysteme runden die Ausstellung ab. Visualisierungsterminals und Informationsstände mit Touch-Bedienung werden als Kundenservice und zur Entlastung des Personals immer wichtiger. Informationssysteme, die einfach in ihrer Handhabung sind und unter Beachtung der sicherheitsrelevanten Bestimmungen ein effiziente Nutzung gewährleisten, bestimmen mehr und mehr die IT-Maxime im öffentlichen Personenverkehr. Advantech-DLoG trägt seinen Teil dazu bei.



BU: Personenbeförderung / Sicherheitsüberwachung / Unfallverhütung

Weitere Informationen unter: <http://www.advantech-dlog.com/>

Über DLoG: Die DLoG GmbH, seit März 2010 Mitglied der Advantech-Gruppe, wurde 1985 gegründet und machte sich einen Namen als Global Player im Bereich Industrie PC- und Fahrzeugterminal-Lösungen für extrem anspruchsvolle Umgebungen - auf Baumaschinen, Gabelstaplern, Lastwagen, im Bergbau und in der industriellen Fertigung.

Der neue Markenname Advantech-DLoG vereint die Erfahrung und führende Marktposition, die sich beide Unternehmen in der Vergangenheit erwarben, mit dem Ziel, Advantech-DLoG zu einem weltweit führenden Anbieter für ausgewählte vertikale Märkte wie Intralogistik, Schwerlast- und Flottenmanagement zu machen.

Advantech-DLoG steht für branchenführende Innovationen und höchstes Qualitätsniveau. Innerhalb eines umfangreichen Support-, Vertriebs- und Marketing-Netzwerks engagieren sich mehr als 5.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für schnelle Time-to-Market-Services für Advantech-DLoG-Kunden weltweit.

Advantech-DLoG
Industriestraße 15
D-82110 Germering
Tel.: +49 (0) 89 411191 0
Fax: +49 (0) 89 411191 910

Ansprechpartner für die Presse
Katharina Ruhland
- Marketing Communication Specialist -
Tel.: +49 (0) 89 411 191 311
E-Mail: ruhland@dlog.com

Über GEVAS

GEVAS Software gehört zu den führenden Unternehmen für Verkehrstechnik. Als unabhängige Firma arbeiten wir im Auftrag von kommunalen und staatlichen Stellen und Verkehrsbetrieben. Wir bieten ein umfangreiches Portfolio für den Öffentlichen – und Individual-Verkehr. Unser Angebot reicht vom Fahrplanmanagement über DFI und ITCS bis hin zu kompletten Verkehrsmanagement-Systemen.